

Mitteilung	7362/2024	Fachbereich 3 Herr Heilmayer
Lebendige Zentren - Straßenausbaumaßnahme Entenpfuhl		
Folgenden Gremien zur Kenntnis: Bauausschuss		

Information:

Im Erweiterungsgebiet soll gemäß dem Integrierten Stadtentwicklungskonzept die Stadtstraße Entenpfuhl ausgebaut werden.

Die Ausschreibung der Straßen-, Kanal- und Tiefbauarbeiten erfolgte am 20.12.2023.

Mit Ablauf der Angebotsfrist am 18.01.2024 haben drei Firmen ein Angebot abgegeben. Die Horst Schulz Bauunternehmung GmbH reichte nach Prüfung aller Angebote das günstigste Angebot ein. Das Submissionsergebnis für die Straßenbauarbeiten liegt bei 605.308,01 €, was einer Kostensteigerung von 42,0 % im Gegensatz zur Kostenberechnung von 426.335,48 € laut LV entspricht. Rückkoppelnde Abfragen bei Zulieferern haben die Kostensteigerungen bestätigt. Das Angebot der Horst Schulz Bauunternehmung GmbH entspricht somit den aktuellen Preisen auf dem Bausektor. Der Auftrag wurde Anfang Februar erteilt.

Die Straßenbaumaßnahme wird kurzfristig begonnen werden. Eine Fertigstellung bis Lukasmarkt 2024 ist anvisiert, kann derzeit aber noch nicht garantiert werden.

Im Sommer 2023 wurden seitens des Fördergeldgebers insgesamt die Förderobergrenzen angehoben. Die Stadt hat daraufhin die Berücksichtigung der neuen Fördersätze für das Projekt Kreuzgang beantragt und diese auch mit Schreiben vom 01.12.2023 bewilligt bekommen. Die Förderobergrenze wurde von 260 €/m² auf 350 €/m² angehoben. Die Wiederherstellungskosten für die Kanaltrasse und die wiederkehrenden Beiträge werden grundsätzlich von der Fördersumme in Abzug gebracht.